

Bonjour,

Excusez moi de cette manière de vous contacter, je me nomme Geneviève THERY 61 ans, je suis de nationalité Française. Je souffre du COVID-19 (CORONAVIRUS).

Je souhaite léguer la somme de 670.000 Euros. Je voudrais faire de cette somme un don avant ma mort puisse que mes jours son compté.

Contactez moi en toute urgence sur mon email:

[Sarlalliance1@gmail.com](mailto:Sarlalliance1@gmail.com)

Merci.



Bonjour, bonsoir Bien aimée en Christ, je sais que je suis à la bonne adresse....

Je vous prie de bien vouloir m'excuser pour cette intrusion, je suis Mme THERY GENEVIEVE, âgée de 61 ans originaire de France, je suis présentement dans un village, entre la frontière française et l'italienne. J'ai dû vous contacter de cette sorte parce que je souhaite vous confier un secret et une affaire très importante, que cela ne vous semble pas bizarre malgré que vous ne me connaissiez pas et que je ne vous connaisse pas. Je vais aller à l'essentiel, je vous prie de garder cela entre vous et moi.

Bref, en réalité, je souffre de ce MAUDIT VIRUS appelé le COVID-19 (CORONAVIRUS). Le monde souffre de cette épidémie, toute les chaînes internationaux en parlent, nous savons tous que je ne pourrai plus jamais être parmi les êtres vivants, sachez que mes jours sont comptés (9 à 12 jours à vivre) du fait de mon état de santé dégradé.

Je suis veuve je n'ai pas d'enfant parce qu'avec mon homme nous n'en avons jamais pu avoir en dépit de tout ce qu'on possède comme moyen financier. Sans vous mêler de ma douleur, j'ai également perdu mon homme, le mois dernier par cette maudite maladie, elle vient de détruire ma famille.

Nous n'avons jamais pensé à adopter un enfant puisqu'on qu'on se disait toujours que Dieu nous fera cette grâce au moment opportun; ce que je regrette amèrement. J'envisage de faire un don, une grâce de ma fortune. J'ai presque vendu mes affaires dont une compagnie d'exportation de bois en ITALIE ou je vivais avec mon homme depuis près de 18 ans, une partie de tout cet argent sera versé à différentes associations et des centres d'aide aux personnes âgées et pour la lutte contre ce CORONAVIRUS. J'ai en ce moment dans mon compte personnel, la somme globale de **670.000 Euros**.

Je souhaiterais vous donner cet argent qui pourra vous aider dans votre projet et dans votre vie, car la personne devant ce mail, ne sera jamais touché par ce virus (Que le bon DIEU vous épargne). Si vous êtes une personne sincère et humble, veuillez me contacter le plus rapidement pour que nous puissions en discuter. J'aurais aimé traiter cette affaire après la disparition de cette épidémie mais le temps ne me le permet plus.

Les démarches et la transaction s'effectueront qu'en ligne pour respecter le confinement.

Répondez-moi immédiatement via mon adresse e-mail privée (**sarlalliance1@gmail.com**) pour plus de détails, car il ne reste que quelques jours pour mettre fin à mes jours à cause de la maladie du cancer de l'ovaire, en espérant que vous comprendrez ce que je veux dire.

Au cas ou je ne suis pas à la bonne porte, veuillez supprimé définitivement ce message.

Merci

sarlalliance1@googlemail.com